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Résumé

Notre recherche a porté sur une étude comparative de la scénographie de
la piece Al-Ajwad entre le réalisateur Abdelkader Alloula et le réalisateur Tayeb
Dehaimi, a deux époques, en abordant lI'analyse des éléments scénographiques
qui prédominaient dans les deux spectacles, en plus de découvrir les théories et
les techniques employées par les deux réalisateurs, afin datteindre les
similitudes et les différences pour cette étude.

Le premier chapitre tournait autour du concept de scénographie et de ses
éléments, avec une présentation des technigues employées par le réalisateur
Abdelkader Alloula et Tayeb EI Dehaimi.

Quant au deuxieme chapitre, il a d'abord porté sur la construction
dramatique de la piéce puis a aborde I'analyse des éléments scenographiques
(decor, costumes, accessoire, éclairage) pour les deux spectacles, et dans le
dernier nous avons mené une étude comparative, qui était de déduire les
similitudes et les différences entre eux.



Conclusion

Our research focused on a comparative study of the scenography of the
play Al-Ajwad between director Abdelkader Alloula and director Tayeb
Dehaimi, in two time periods, by addressing the analysis of the scenography
elements that were prominent in the two shows, in addition to discovering the
theories and techniques employed by both directors, in order to reach the
similarities and differences for this study.

The first chapter revolved around the concept of scenography and its elements,
with a talk about the techniques employed by director Abdelkader Alloula and
Tayeb El Dehaimi.

As for the second chapter, it focused on the dramatic construction of the play
first and then touched upon the analysis of the scenographic elements
(decoration<costumes, accessory, and lighting) for the two shows, and in the last
we conducted a comparative study, which was to conclude the similarities and
differences between them.
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